



**Convention européenne du paysage
L'Alliance du prix du paysage du Conseil de l'Europe
5^e Session – 2016-2017**

Le paysage comme relation
Saint-Paul, La Réunion, France

Le 27 septembre 2017, le Comité des Ministres du Conseil de l'Europe a reconnu et salué la grande valeur de la réalisation et a recommandé de la faire connaître du grand public pour sa valeur exemplaire, et en tant que source d'inspiration.

« Le paysage comme relation » témoigne de la capacité d'un ensemble d'institutions et de citoyens à optimiser l'insertion d'une infrastructure routière dans le paysage dans un contexte particulier, celui des tropiques, où la biodiversité est magnifiée par des facteurs climatiques. L'aménagement effectué permet de procurer aux habitants des lieux un bien-être et un usage du territoire en harmonie avec une nature généreuse.

Thorbjørn Jagland, Secrétaire Général